
INFORME DE ACTIVIDADES DEL ECON. GABRIEL GARCÍA CASANOVA - PRESIDENTE DEL 

GADPR – SAN PLACIDO, DEL PERIODO COMPRENDIDO DESDE EL DÍA MIÉRCOLES 01 DE JULIO 

HASTA EL 30 DE JULIO DE 2019  

 

LUNES 01 DE JULIO: En compañía de la vocal Sra. María Mirabá y la Secretaria del GAD 

Ing. Victoria García, mantuvimos reunión de trabajo con el Lcdo. José Pico Barreiro - 

DIRECTOR DISTRITAL 13D01 EDUCACIÓN PORTOVIEJO, para tratar asuntos referentes 

al ACTA DE USO de las dependencias del Ex Jardín Santa Catalina, donde se dio a 

conocer que para la extensión del plazo actual solo se puede dar por 2 años más, y en 

el caso de requerir comodato para el uso de este bien por un periodo más extenso, se 

debe tramitar ante la Coordinación Zonal del Minisiterio de Educación. Luego se 

procedió a la entrega de los siguientes oficios: 1.- Al Econ. Leonardo Orlando - 

PREFECTO DE MANABÍ, donde se solicita el envío de 40 m3 de material filtrante, para 

ser colocados en varias comunidades y el envío de las maquinarias correspondientes 

para la ejecución de obras de rehabilitación y apertura de vías veraneras, desazolve de 

esteros y quebradas y apertura de nuevos caminos vecinales en las 39 comunidades de 

la parroquia. 2.-  Al Ing. Virgilio Briones  - GERENTE PORTOMERCADOS, donde se 

requiere la elaboración del diseño y presupuesto para la ampliación, modernización y 

tecnificación del Mercado Municipal de la Parroquia San Plácido, ya que en la 

actualidad dicha infraestructura resulta demasiado pequeña para la cantidad de 

personas que acuden a realizar sus compras durante los días de ferias.   

MARTES 02 DE JULIO: Se procedió a la entrega de invitaciones a los habitantes del 

casco urbano y que serán beneficiados del proyecto integral de agua potable y 

alcantarillado, para una reunión de trabajo, la misma que tiene como finalidad la 

Socialización del Proyecto Integral de Agua Potable y Alcantarillado de las parroquias 

rurales del Cantón Portoviejo, la cual se llevará a efecto el día miércoles 03 de julio de 

2019, a partir de las 15H00, en las instalaciones de la Unidad Educativa Fiscomisional 

Santa Magdalena. En la tarde se recibió a técnicos del Gobierno Provincial de Manabí, 

quienes vinieron a informar que fue aprobado por parte del Econ. Leonardo Orlando – 

Prefecto Provincial de Manabí, el envío de una MOTONIVELADORA 139-200 HP, para 

que cumpla con los trabajos de reapertura de vías veraneras en varias comunidades de 

la parroquia San Plácido, por el tiempo de 500 horas máquinas.  

MIERCOLES 03 DE JULIO: En la mañana en compañía de la secretaria del Gad San 

Plácido Ing. Victoria García, se procedió a la entrega de convocatorias a los dirigentes 

de las comunidades, para que asistan a la Asamblea Parroquial, la misma que se 

realizará el día viernes 05 de julio del presente año, a partir de las 14H30, en la Sede 

del Gobierno Parroquial San Plácido, en la cual se elegirá a los tres representantes 

delegados por las instancias de participación, para que conformen el Consejo de 

Planificación Parroquial, de conformidad con lo establecido en el Art. 28 numeral 6 del 



Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas, así como también la designación 

de los representantes de la ciudadanía a cada una de las comisiones que dispone el 

GADPR San Plácido.  En la tarde se desarrolló la reunión de trabajo, donde se llevó a 

efecto la Socialización del Proyecto Integral de Agua Potable y Alcantarillado de las 

parroquias rurales del Cantón Portoviejo por parte de técnicos de PORTOAGUAS, de la 

Dirección de Participación  Ciudadana y Poder Popular y de la Dirección de Ambiente 

del GAD Municipal de Portoviejo, y a la vez varios ciudadanos hicieron conocer sus 

inquietudes respecto a la ejecución del proyecto antes mencionado.  

JUEVES 04 DE JULIO: Se dio el respectivo seguimiento al oficio enviado al GAD 

Municipal, donde se solicita la firma del Convenio de autorización de gestión 

concurrente y la designación de un técnico, para que realice los trabajos de 

fiscalización del proyecto: ILUMINACIÓN Y REGENERACIÓN DE VEREDA EN LA CALLE 1 

DE DICIEMBRE (MARGEN IZQUIERDO) ENTRE LAS CALLES REINALDO ANTÓN HASTA LA 

ENTRADA A LA VÍA CERRO DE GABINO DE LA PARROQUIA SAN PLÁCIDO, CANTÓN 

PORTOVIEJO, PROVINCIA DE MANABÍ, lo cual es requisito indispensable para la 

obtención del financiamiento con el BDE. En la tarde realicé trabajos administrativos.   

VIERNES 05 DE JULIO:  En la mañana realicé trabajos administrativos. En la tarde se 

realizó la Asamblea Parroquial, en la cual se elegió a los tres representantes delegados 

por las instancias de participación, para que conformen el Consejo de Planificación 

Parroquial, de conformidad con lo establecido en el Art. 28 numeral 6 del Código 

Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas, así mismo se designó a los 

representantes de la ciudadanía a cada una de las comisiones que dispone el GADPR 

San Plácido.  

LUNES 08 DE JULIO: Se atendió requerimientos ciudadanos.   

MARTES 09  DE JULIO:  Realicé trabajos administrativos. En la tarde asistí a un 

conversatorio ciudadano, organizado por el Municipio de Portoviejo.  

Miércoles 10/07/2019: Reunión de Consejo de Planificación Parroquial, para 

presentación de presupuesto 2019, y coordinación de lineamientos para presupuesto 

participativo 2020... En la tarde coordinación de trabajos con motoniveladora facilitada 

por el GPM. 

Jueves 11/07/2019: En la mañana se coordinó la ubicación de 10 personas que han 

sido beneficiadas con los títulos de escritura que entrega el MAG, dicho evento se 

ejecutará en la parroquia Calderón. En la tarde reunión de trabajo con el Econ. 

Leonardo Orlando Prefecto Provincial de Manabí, y demás presidentes de los GAD'S 

parroquiales, para tratar temas de apertura y reapertura de vías veraneras. 

Viernes 12/07/2019: En la mañana realice trabajos administrativos. En la tarde presidí 

la sesión ordinaria del GADPR San Plácido.  



Lunes 15/07/2019: En la mañana junto a los compañeros vocales, se recibieron en 

audiencia a varios representantes de las comunidades: Los Manantiales, Km.92, Los 

Colorados, La Cristal y San Miguel, quienes expusieron sus necesidades y 

requerimientos como comunidad. En la tarde, se recibió a las dirigentes de la 

comunidad El Progreso, las mismas que entregaron oficios al GAD, y expusieron sus 

necesidades insatisfechas de dicho sector.  

Martes 16/07/2019: En la mañana y en la tarde realice trabajos administrativos.  

MIÉRCOLES 17 DE JULIO: Mantuve reunión con docentes de la Unidad Educativa San 

Plácido y de la Unidad Educativa Alhajuela, para coordinar una confraternidad 

deportiva entre representantes estudiantiles de las unidades educativas de San 

Plácido, Alhajuela, Chirijos y Abdón Calderón. En la tarde realicé trabajos 

administrativos.   

JUEVES 18 DE JULIO: En compañía del Ing. Marcos Palma - Técnico contratado por 

PORTOAGUAS, hicimos un recorrido por las cinco comunidades que están 

programadas para ser favorecidas con la dotación de sistemas de agua a través de 

plantas compactas, y que forman parte del sistema complementario para dotación de 

sistemas de aguas a las comunidades que no serán beneficiadas por medio del sistema 

integral de dotación de agua potable a las siete parroquias rurales del cantón 

Portoviejo. Las comunidades visitadas fueron Tablada de Chone, sector Cerro de 

Gabino, La Cristal, La Victoria y Los Manantiales, y durante la inspección realizada se 

pudo constatar que las captaciones de agua que existen en dichos sectores no 

abastecerían para mantener operativo los sistemas de agua durante la época de 

verano, razón por la cual el Ing. Marcos Palma emitirá un informe técnico donde 

solicitará que se realice un estudio geo-eléctrico, para determinar corrientes de aguas 

subterráneas que permitan abastecer del líquido vital durante todas las épocas del 

año. En la tarde realicé trabajos administrativos.  

VIERNES 19 DE JULIO: En horas de la mañana participé del día de la Familia Cuencana, 

que se desarrolló en la Unidad Educativa de Educación Básica “Cuenca”, donde se 

compartió y disfrutó de un momento de confraternidad y hermandad. Así mismo 

mantuve reunión de trabajo con el Sr. Juan Farías Alcívar - COODINADOR DE GESTIÓN 

RURAL DEL GAD MUNICIPAL, donde se trató sobre la ejecución de los trabajos de 

desazolve del cauce del estero Cuchucho, lo cual está programado realizarse durante el 

mes de septiembre, con la excavadora del GAD Municipal de Portoviejo. También se 

nos fue entregado al GAD Parroquial, en digital y físico el mapa geográfico de la 

parroquia San Plácido, con sus respectivas delimitaciones. En la tarde presidí la sesión 

ordinaria del GADPR San Plácido.  

LUNES 22 DE JULIO: En la mañana se mantuvo diálogo con el Ing. Manuel Molina de la 

comunidad San Miguel, donde dio a conocer sobre el estado actual de las vías en dicha 



comunidad, para que sean consideradas por parte del GADPR “San Plácido”, en la 

programación de obras que se solicitarán al Gobierno Provincial de Manabí. Así mismo 

participé de la reunión de trabajo que se llevó a efecto en los predios de la Unidad 

Educativa “Abdón Calderón”, en la cual se coordinaron detalles para la ejecución del 

programa de Confraternidad Deportiva Rural Intercolegial 2019, evento en el cual 

participarán las unidades educativas de las parroquias Chirijos, Alhajuela, Abdón 

Calderón y San Plácido. En la tarde realicé trabajos administrativos  

MARTES 23 DE JULIO: En coordinación con funcionarios de PORTOAGUAS, se realizó la 

inspección a una tubería de aguas servidas que está partida, la cual se encuentra 

ubicada en la parte baja del puente del estero Cuchucho, cerca de la sede del GADPR 

“San Plácido”, cuyas aguas caen directamente al cauce del estero, lo que ocasiona la 

contaminación de las aguas que bajan por dicho cauce y por ende las aguas que bajan 

por el cauce del río Mancha Grande. Con base a la inspección realizada se determinó 

que en el transcurso de la próxima semana, se realizarían los trabajos de reposición de 

la tubería partida. En la tarde acudí a la ciudad de Manta a entregar un documento 

requerido por la VIERNES 30 DE AGOSTO: ES. Así mismo mantuve reunión de trabajo 

con el Coronel Jaime Salazar – Jefe del Distrito Portoviejo, con quien se trató el tema 

referente a la rehabilitación de la UPC en la parroquia San Plácido. Durante el 

conversatorio se pudo establecer que el Acta de Uso suscrita con el Distrito de 

Educación para la utilización del área donde funcionaba el Jardín de Infantes “Santa 

Catalina”, no es factible para poder implantar una UPC en dicho espacio, ya que el acta 

de uso tiene un plazo de utilización de dos años, y que lo idóneo es solicitar a la 

Coordinación Zonal de Educación un comodato donde se establezca un plazo mínimo 

de 20 años, para poder poner en funcionamiento la UPC en el área antes indicada.  

MIERCOLES 24 DE JULIO: Participé de la Sesión Solemne por los 82 años de fundación 

de la parroquia Alhajuela. En la tarde realicé trabajos administrativos.  

JUEVES 25 DE JULIO: En la mañana mantuve reunión de trabajo con técnicos de la 

Dirección de Control Territorial  del Municipio de Portoviejo, los mismos que vinieron a 

la parroquia San Plácido a realizar el seguimiento a las notificaciones que se hicieron 

anteriormente, a las familias que mantienen los espaldones sucios y llenos de malezas. 

En la tarde realicé trabajos administrativos.  

VIERNES 26 DE JULIO: En la mañana participé del día de integración familiar 

organizado por los profesores y padres de familia del Jardín “Santa Catalina”. En la 

tarde acudí a una reunión de trabajo en las inmediaciones del ECU – 911 de la ciudad 

de Portoviejo, la misma que fue coordinada por el CONAGOPARE – Manabí, 

funcionarios del ECU – 911 y técnicos de SENPLADES, donde se dieron a conocer los 

servicios que brinda el ECU – 911 y también los técnicos de SENPLADES, hicieron una 

explicación detallada de los procesos a seguir para la actualización del Plan de 

Desarrollo y de Ordenamiento Territorial de cada una de las parroquias rurales. 



LUNES 29 DE JULIO: Se recibió en audiencia pública a dirigentes y habitantes de la 

comunidad La Palma, los mismos que expusieron las necesidades que existen en dicha 

comunidad, y de manera especial se trató el tema concerniente a la construcción de un 

puente de hormigón armado de un solo carril, y que solo sirva para el paso peatonal y 

vehículos livianos, para lo cual existe un presupuesto de $ 25042.79, el mismo que fue 

aprobado por la administración 2014 – 2019, para cuyo efecto está establecido que se 

realizará la gestión pertinente ante el Gobierno Provincial de Manabí para que se 

construya dicho viaducto a través de la suscripción de un convenio interinstitucional, 

donde el GADPR “San Plácido” se compromete a ubicar el valor de $ 25042.79 y el 

valor restante de la obra, tendrá que ser asumido por el G.P.M. En la tarde realicé 

trabajos administrativos. 

MARTES 30 DE JULIO: Con base al requerimiento presentado a técnicos del Municipio 

de Portoviejo, referente al área donde funcionaba el camal municipal de San Plácido, 

se hizo una visita e inspección a la parte interna y externa de dicho espacio, para cuyo 

efecto se contó con la presencia del Sr. Juan Farías Alcívar - COODINADOR DE GESTIÓN 

RURAL DEL GAD MUNICIPAL, y también de los vocales del GADPR “San Plácido” Sr. 

Carlos Intriago García y Sra. María Mirabá Párraga, donde se pudo constatar que las 

instalaciones se encuentran en perfectas condiciones y podrían ser utilizadas para un 

centro de capacitación y reuniones comunitarias, y también serían factibles para que 

funcione la UPC de San Plácido. Así mismo se comprobó que el área pertenece al 

Municipio de Portoviejo, el cual se encuentra registrado con clave catastral 

0702009015 con una dimensión de 20 metros de frente y 40 metros de fondo. En la 

tarde realicé trabajos administrativos.  

 

MIERCOLES 31 DE JULIO: Realicé trabajos administrativos, relacionados con la 

preparación de los puntos a tratarse en la sesión ordinaria programada para el viernes 

2 de agosto.  

 

Econ. Gabriel García Casanova  

PRESIDENTE GADPR – San Plácido.  
 


